



CHAAP du collège Michelle Pallet, Angoulême

publié le 13/06/2023

Bilan 2022-23

Descriptif :

Bilan 2022-23

Sommaire :

- Cycle 4, Atelier « Angoulême-Mayotte, une correspondance documentaire »



Isabelle Fougère, Miquel Dewever-Plana et les élèves lors des tournage aux Studio « les films du poisson rouge » et au tribunal d'Angoulême.

● Cycle 4, Atelier « Angoulême-Mayotte, une correspondance documentaire »

Le projet « Angoulême – Mayotte : une correspondance documentaire » [🔗](#) porté par les collégiens de Michelle Pallet, de Marguerite de Valois, de Tsimkoura et de Kwalé, ont reçu le prix de l'Audace artistique et culturelle 2023, de la catégorie Interdisciplinaire.

Un programme inscrit dans les parcours d'éducation culturelle et artistique de l'Agglo et dirigé par Isabelle Fougère et Miquel Dewever-Plana. Les élèves des collèges Michelle-Pallet et Marguerite-de-Valois ont produit depuis 2019 une trentaine de courts-métrages avec des collégiens de Mayotte. De la chocolaterie Duceau aux djinns de la mangrove ; des murs peints de la cité de la BD aux phénomènes de violence sur l'île de Mayotte, ce sont douze films, qui ont été réalisés cette année.



Remise du Prix au Ministère de l'Education Nationale en présence du ministre Pap Ndiaye

Retrouver le bilan de tous les projets menés cette année dans le cadre de la CHAAP Michelle Pallet, Angoulême :

 [Bilan CHAAP Michelle Pallet 2022-23. Mme Charles](#) (PDF de 4.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.